

HARTER NEWS

DER MUSIK-MISSIONAR NEWSLETTER

LIEBE FREUNDE,

„Wie sollen die Menschen zu Gott rufen, wenn sie nicht an ihn glauben? Wie sollen sie zum Glauben an ihn finden, wenn sie nie von ihm gehört haben? Und wie können sie von ihm hören, wenn ihnen niemand Gottes Botschaft verkündet? Wer aber soll Gottes Botschaft verkünden, ohne dazu beauftragt zu sein? Allerdings hat Gott den Auftrag zur Verkündigung bereits gegeben, denn es ist schon in der Heiligen Schrift vorausgesagt: >Was für ein herrlicher Augenblick, wenn ein Bote kommt, der eine gute Nachricht bringt!“

(Römer 10,14–15 HFA)



Dieser Vers motiviert mich jedes Mal. Es ist so basic. So einfach. Wenn niemand die gute Nachricht verkündet, wird sie auch niemand hören.

Nun leben wir in einem Zeitalter, in dem jeder in Deutschland Zugriff auf die Bibel hat und sie jederzeit lesen, hören oder als Film anschauen könnte. Trotzdem braucht es diesen „Boten“, der die gute Nachricht zu den Leuten bringt – auf eine Art und Weise, die sie verstehen, die biblische Wahrheiten in ihren Alltag übersetzt und für den Hörer greifbar macht. Genau das ist der Grund, **warum ich Musikmissionar bin** und durch und mit Musik Menschen von Gott erzählen möchte.

RÜCKBLICK

Hier ein kleiner Rückblick darauf, wie das in diesem Jahr konkret aussah:

Da war wie immer der Sommer mit einer Jugendfreizeit bei WDL und einer Familienfreizeit in Pinea, Korsika. Freizeiten sind nach wie vor der Ort, an dem Menschen die größte Offenheit für Veränderung mitbringen. Sie haben Zeit zu reflektieren, und in mehreren Bibelarbeiten kann man ein Thema ausgiebig entfalten – was bei der WDL-Freizeit am Ende zu **16 Taufen** führte. Aber auch die Klosterzeiten auf dem Dünenhof oder Klassenfahrten auf dem Kirschcamper Hof sind bleibende Erinnerungen im Leben der Teilnehmer.

AUSBlick

Doch noch spannender als der Rückblick ist das, was vor uns liegt: Da kommt nicht nur – wie jedes Jahr – die große Adventskalender-Tour mit zehn Konzerten, sondern auch wieder „**Oberberg singt**“ mit 3.500 Besuchern. Weihnachten ist immer noch eine der besten Möglichkeiten, von dem zu erzählen, was Gott in dieser Welt getan hat. So haben wir dieses Jahr gemeinsam mit dem ERF auch einen hörbaren Adventskalender entwickelt, bei dem es zu jedem Tag im Dezember eine kurze Andacht zu einem Weihnachtslied gibt. Im nächsten Jahr soll daraus dann auch ein Buch entstehen, das im September 2026 bei SCM erscheinen wird. Auch für 2027 ist schon ein **neues Buch** in Arbeit: Gemeinsam mit YADA Worship, der Outbreakband und Timo Langner schreibe ich ein Andachtsbuch für Lobpreis-Begeisterte, in dem es 100 Andachten zu Bibeltexten und Lobpreissongs geben soll.



LOBEN

Auch mit LOBEN sind wir fleißig: In diesem Jahr haben wir fünf neue Singles veröffentlicht und damit bereits **über 100 Songs** herausgebracht. Zum ersten Mal seit Langem sind auch eigene Songs dabei – zum Beispiel „Ich feier dich“ oder „**Ewiges Glück**“. Im Frühjahr gehen wir dann als Band wieder ins Studio, und es werden noch mehr schöne Songs folgen. Im Januar darf ich außerdem bei einer CD-Produktion von SCM dabei sein, bei der wir neue Songs aufnehmen, an denen ich mitschreiben durfte.

HIGHLIGHTS

Außerdem warten viele tolle Highlights wie das Dünenhof Festival, der Pinea-Tag, die Christus Forum Konferenz und im nächsten Jahr sogar **zwei Einsätze im Ausland**.

Im März werden wir als Ehepaar gemeinsam mit Compassion nach **Bolivien** fliegen, um unser Patenkind zu treffen und neue Werbevideos für Patenschaften und das Mutter-Kind-Programm von Compassion zu drehen. Im September bin ich dann als Sprecher und Musiker für eine Jubiläumswoche einer Gemeinde nach **Namibia** eingeladen.

MASTERCLASS

Weil es uns am Herzen liegt, dass die Inhalte unserer Masterclass noch leichter zugänglich sind, haben wir **eine App entwickelt**, die noch in diesem Jahr in die App-Stores kommen wird. Mit der Worship Masterclass App kann man Beiträge auch offline schauen, Teil einer Community werden und vieles mehr.

So werden unsere neuen Masterclasses mit Lothar Kosse, Elijah Thomas, Jan Primke, Albert Frey, Arne Kopfermann und vielen anderen hoffentlich noch mehr Menschen zugänglich sein.

Ab 2026 wollen wir unser Angebot dann auch eine Church Masterclass erweitern und im nächsten Schritt auch für **Prediger und Moderatoren** eine Masterclass anbieten.

HILF UNS

Trotz all der vielen Dinge, die in unserem Leben stattfinden, geht es uns als Familie richtig gut! Levi ist nun schon in der zweiten Klasse, und Leo ist gerade in den Kindergarten gekommen. Auch unser neues Au-pair Jessa, das seit September bei uns ist, unterstützt uns großartig und macht es möglich, dass wir wiederum als Missionare unterwegs sein können, um die gute Nachricht zu verkünden. Denn wie sollten die Menschen von der guten Nachricht hören, wenn ihnen keiner davon erzählt? Womit wir wieder am Anfang wären.

Allerdings brauchen Missionare damals wie heute **Unterstützung**, um Kraft und Zeit zu haben, ihren Dienst zu tun. Deshalb sind auch wir auf Spenden angewiesen, um weiterhin Vollgas für Gott geben zu können. Wenn du uns dabei unterstützen möchtest, kannst du gerne an unseren gemeinnützigen Verein Sunrise e.V. spenden – mit dem Stichwort „Musik-missionarische Arbeit“ (IBAN: DE19573510300050013325 oder www.DanielHarter.de/Spenden)

Wir wünschen euch Gottes Segen: Dani, Jorinna, Levi, Amy und Leo

SPENDEN

Kontoverbindung
Verein Sunrise e.V.
(gemeinnützig anerkannt)
BIC: MALADE51AKI
IBAN:
DE19573510300050013325
Betreff: Daniel Harter Musik-Missionar + Adresse für Spendenquittung

COLOURBIRD

Dieses Jahr konnten einige neue Projekte an den Start gehen – darunter unsere **Frauenfrühstücke**, ein **Frauenkleidermarkt** und in wenigen Wochen ein **Kleidertausch** in unserer Kirche. Gleichzeitig haben wir im Leitungsteam eine Zeit der Veränderung erlebt: Neue Babys wurden geboren (und weitere werden noch erwartet), Prioritäten haben sich verschoben, und einige von uns haben sich verstärkt in Familie oder andere Bereiche der Gemeinde eingebbracht.

All das führte dazu, dass es in den vergangenen Monaten keine größeren Konferenzen oder Frauenabende gab. Jorinnas Leidenschaft für die Frauenarbeit bleibt jedoch ungebrochen. Deshalb sortieren und orientieren wir uns gerade neu, um mit frischer Kraft in die nächste Phase zu starten. Ein besonderes Highlight dürfen wir aber schon jetzt ankündigen: Im Herbst 2026 freuen wir uns auf unsere erste **Frauenfreizeit** in Willingen!

WHATS APP KANAL ABONNIEREN.



SPENDEN

